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Исследование темы «философия русского народничества» сталкивается с целым рядом нерешенных 
проблем, связанных с рядом специфических особенностей этого явления. Исследования истории и идеологии 
сложных и мощных социально-политических и культурных феноменов выводят на проблему 
гетерогенности текстов и практик, в которых эти тексты рождались и в которых обретали 
материальную силу. В методологическом отношении не меньшие трудности для исследования создает 
проблема многоуровневой опосредованности. 
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F.P. Fourman 

Topical problems of discourse-and-ideological study of the narodnik movement complex 
The investigation of “philosophy of the Russian narodnik movement” theme faces a range of problems 

connected with specific features of this phenomenon. The investigation of history and ideology of complex and 
powerful social-and-political and cultural phenomena reveals the problem of texts and practices heterogeneity 
where these texts were created and got their material force. Multileveled mediation is another problem of the 
investigation from methodological viewpoint.  
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